

Finanzielle Unterstützung für Sport und Soziales in Erkrath

Erkrather Vereine erhalten 56.815 Euro aus PS Zweckertrag

Erkrath, 23. April 2024.

Große Ausschüttung in Erkrath: Die lokalen Vereine erhalten 56.815 Euro aus dem PS Zweckertrag der Kreissparkasse Düsseldorf. Die Schwerpunkte der diesjährigen Förderung sind Sport und Soziales.

Für Gebietsdirektor Thomas Döring ist es ein Feiertag: „Es macht mir eine riesige Freude, die Vereine zu uns einzuladen und ihnen die Spenden zu übergeben! Vereine wie diese stärken unseren gesellschaftlichen Zusammenhalt und das unterstützen wir als Kreissparkasse Düsseldorf sehr gerne.“

In diesem Jahr erhalten zwölf Sportvereine eine finanzielle Förderung der Kreissparkasse Düsseldorf. Hinzu kommen sechs Organisationen aus dem Bereich Soziales: DLRG, DRK Erkrath, Franziskus-Hospiz, Ortsverband Hochdahl, SKFM Erkrath und VdK Ortsverband Erkrath. Außerdem erhält füreinander e.V. eine Zuwendung.

Das Geld ist gut angelegt: Der Spiel- und Sportverein Erkrath wird Mini-Tore und Freistoß-Dummies anschaffen, um die Trainingsbedingungen auszubauen. Der Tennis-Sport-Club Unterfeldhaus setzt auf Nachhaltigkeit und investiert in eine Solaranlage. Der Tennisclub 82 benötigt Geld für Mehrzweckspielfelder. Für die Tischtennisgemeinschaft Unterfeldhaus-Millrath steht der Kauf von Trainingsschlägern und Trainingsrobotern an. Der SC Rhenania Hochdahl bringt seine Anlage auf Hochglanz und hat eine professionelle Reinigungsmaschine auf dem Einkaufszettel. Der Tennis-Club Johannesberg will einen barrierefreien Zugang zu seinen Tennisplätzen anlegen. Die DRLG Ortsgruppe Erkrath wird neue Funkgeräte für den Wachdienst am Unterbacher See einsetzen. Und das DRK Ortsverein Erkrath modernisiert die Räumlichkeiten mit einem digitalen Flipchart.

Die Zuwendung für die Erkrather Vereine kommt aus dem Geldtopf der Sparkassenlotterie „PS-Sparen und Gewinnen“. Döring erklärt: „Mit jedem Los, für das sich unsere Kundinnen und Kunden entscheiden, spenden sie 25 Cent in den Zweckertrag. Damit leisten sie gemeinsam einen wichtigen Beitrag für die Vereine in unserer Region.“ 4 Euro von jedem Los sparen die Kundinnen und Kunden auf ein Konto. Die verbleibenden 75 Cent nehmen an der Lotterie teil, die monatlich Gewinne zwischen 2,50 und 250.000 Euro ausschüttet. „Die Rechnung ist ganz einfach: Je mehr PS-Lose wir verkaufen, desto höher ist der PS-Zweckertrag für die Vereine im kommenden Jahr. In 2023/24 wurden fast eine Million Lose gespielt, das macht für die Region der Kreissparkasse Düsseldorf 244.000 Euro Zweckertrag.“ Die Gesamtsumme der PS-Ausschüttungen durch die Kreissparkasse Düsseldorf seit Ende der 1950er Jahre beläuft sich auf 7,8 Mio. Euro.

Neben dem Zweckertrag erhalten jährlich viele Vereine und Organisationen aus der Region zusätzliche Unterstützung der Kreissparkasse Düsseldorf: Über die Stiftungen waren es im vergangenen Jahr über 80.000 Euro, hinzu kommen mehr als 130.000 Euro durch Spenden und Sponsoring.



Bildunterzeile: Gebietsdirektor Thomas Döring (links) bei der Übergabe des PS Zweckertrags.